
①道の駅「ゆいゆい国頭」授乳室寄贈式
８月６日(火)1３:３0 ～1４:00
「ゆいゆい国頭」会議室

②第３回技術・積算委員会
８月1５日(木)11:00 ～13:00支部会議室

③第216回道路美化・清掃活動
８月20日(火)1０:00 ～11」:30明治橋周辺国

道
④第２回幹事会
８月22日(木)12:00 ～13:30
ムーンオーシャン宜野湾ホテル

７月１６日（火）10：00から3か月振りの道路美化・清
掃活動ボランティアを、猛暑の中、新調した薄手のビ
ブスを着用して行いました。皆様、お疲れ様でした。

次回は
８月２０日（火）です。宜しく
お願いします。

(一社)日本道路
建設業協会
沖縄支部 支

令和６年

８月１日（木）

第１５６号

会社や周りへの感謝
牧港建設株式会社

代表取締役社長 山田 浩邦

松尾建設株式会社
沖縄支店長 辻 健一

道建協会員の皆様こんにちは。
沖縄単身赴任14年目を迎えております小野と

申します。宜しくお願い致します。
夏真っ盛りの季節です。連日の好天に暑さも厳

しく、触るものが灼熱状態です。熱中症等で倒れる
ことがないよう、注意・対策を万全に行ってまいりま
しょう。

ひと昔前まで、沖縄の夏の最高気温は32℃を
推移するイメージでしたが、最近は35℃を超える
日も多々あります。地球規模の変化といいますか温
暖化の影響を身に感じます。今までの想定を超え
た異常気象が今後も引き続き発生すると思われま
す。現場作業時は、適度な休憩・水分補給を確実
に行い、特に日々の体調管理にも十分注意を払い、
無事今年の夏を乗り切りましょう。前文、夏の暑さ
で気が滅入る話となりましたが、この夏を楽しむこ
とが1番だと思います。

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部の令和６年度
第2１回安全講習会を7月2６日、浦添市産業振興セン
ター・結の街において実施されました。
冒頭、勝連安全委員会委員長から「建設現場の安
全管理に対する考え方などについて今一度認識を新
たにし、ゼロ災害、ゼロ疾病を目標に推進してほしい」
との挨拶がありました。
講習会の第１講義では（一社）労働安全衛生コンサ
ルタント会沖縄支部の管原 稔氏が「労働安全衛生法
適用」と題し、
①労働安全衛生法とは
②特定元方事業者が特に留意すべき事項
③労働安全衛生法の基本事項
④事業者の危険防止基準
⑤特定元方事業者の建設業の危険防止基準
第２講義では沖縄労働局労働基準部健康安全課長
の梅澤 栄氏が「労働災害発生状況及び今年度の重
点項目」と題し、
①県内における労働災害の発生状況の推移
②令和6年度における建設業の安全衛生対策の推進
について
第３講義は沖縄総合事務局開発建設部品質確保対
策室 技術検査官の具志堅 善郎氏が「沖縄総合事務
局開発建設部（建設系）における令和５年度の事故の
状況について」と題し
①事故の定義
②事故発生の状況
③事故事例
④工事中の安全確保
⑤まとめ
と講義され、講習会終了後にはCPDS「4ユニット」
受講証が交付されました。

令和令和４

活動報告・トピックス部だより 今月の予定

沖縄の夏といえば、ビーチでのBBQではないで
しょうか。
ビーチ BBQ

青い海とつかめそうな雲を眺めながらの一杯は、
のど越し 最高です。 
（注意事項：暴飲暴食注意、 飲酒運転禁止）
最後に、全国的には収束しておりますが、沖縄

はコロナウイルス感染が比較的に多い県となっ
ております。ウィズ・コロナ生活を続けながら、健
康・安全・衛生に気をつけ、皆様とともに頑張っ
ていきたいと思います。

【沖縄支店営業課 小野良次】

第２１回安全講習会を開催

このような周りからのサポートの結果、入社15年
目で会社と一丸になって取り組む事ができたこと
により表彰を受賞する事ができました。今回の受
賞で改めて周りのサポートのおかげだと感じるこ
とができました。

最後に、初めての
経験ですが、現
在は沖縄総合事

務 務局北部国道事
務所発注工事の
現場代理人とし
て従事しており、
今また挑戦させ

て頂ける事、会社や一緒に働く職員へ深く感謝し、
会社一丸となって安全第一で良い成績で工事が
完了できるよう邁進してまいります。

【建築部：新里 俊李】

『夏盛』

道建協会員の皆様、こんにちは。今回は、この
機会をお借りして、最近感じたことについて紹介し
たいと思います。
僕が入社したのは高校卒業の新卒採用だった
のですが、当時の僕には現場管理という仕事はと
ても複雑で回りの先輩方についていくのがやっと
で正直何度も転職しようとも思っていましたが、今
回、本社からのサポート（発注者へ技術提案戦
略）もあり僕が担当した2件の現場で沖縄県より
表彰されることになりました。とても嬉しかったです。

現場代理人を務めた
当初は失敗ばかりで、
何度も迷惑をかけて
いましたが、失敗ばか
りの僕を、社長は何度
も現場代理人や主任

技術者として挑戦する機会を与えてくださいました。
周りの先輩方にも手伝って頂き、時には相談にも
乗ってくれたりしました。

第215回道路美化・清掃活動

艇庫建築工事

監視通信棟施工状況
勝連委員長 菅原講師

梅澤講師

講習状況

講習状況

黒島副委員長

（司会）

安全講習会の模様

具志堅講師
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